

Challenge More Spirits

日本の次世代リーダー養成塾 参加への意気込み

第 84号



自國や近隣諸国の歴史や文化、一般教養を身につけ、多様性を認めることができる国際人になるための素養を磨くことを目的としています。

逢坂 日本の次世代リーダー養成塾は、地方自治体と経済界がスクラムを組み、全国の志の高い高校生約150人を対象に、日本だけではなく、世界を舞台に挑戦をする人財の育成を目指したサマースクールです。

今回のチャレンジ・モア・スピリッツでは、「日本の次世代リーダー養成塾」とは

本の次世代リーダー養成塾」に参加する2年生逢坂勇矢さんに話を聞きました。

——日本の次世代リーダー養成塾とは

逢坂 日本の次世代リーダー養成塾は、地方自治体と経済界がスクラムを組み、全国の志の高い高校生約150人を対象に、日本だけではなく、世界を舞台に挑戦をする人財の育成を目指したサマースクールです。

——最後に意気込みを教えてください！

逢坂 参加する前と参加した後で何倍にも成長した自分になれるよう、より良いリーダー塾生活を送れるようにしたいです！

勉強や総合的な探究の時間の活動、寮生活に還元できるように頑張ります！

逢坂 高校生の間に何か大きなことに取り組みたいと考えていたからです。リーダー塾は期間も長いため挑戦するか悩みましたが、やらないで後悔しないと思い参加を決めました！

——楽しみにしていることはある？

逢坂 グローバル・ハイスクール・サミットという企画が楽しみです！事前課題があり、その課題について議論、発表、振り返りをする企画で、深く議論する機会も貴重なので楽しみにしています！

コーディネーターSNS
始めました！



Facebook



Instagram



普段は寮生としても活動している逢坂さん
沢山学んで今後の学校生活に活かしてくださいね！



Challenge More Spirits

海外短期留学の話を聞きました！

第85号

7月26日から8月4日にかけてオーストラリアへの海外短期留学を実施し、 参加した生徒は語学学校での学習やホームステイ体験、 現地の方との交流などを行いました。 今回のチャレンジ・モア・スピリットでは、 海外短期留学に参加した2年生の夏目稜英さんにお話を聞きました。

夏目さんは祖母が海外旅行に行くのを見て海外に憧れや興味があり、 海外のサッカーも好きなので海外に行ってみたいとの思いがあり、 参加しました！



成長したこと／

ホストファミリーもいましたが自分で生活する感じだったのでひとりで行動しないといけない場面が多くだったので、 行動力と決断力が身に付きました。

高校生のときに海外に行くことができて本当にいい経験になりました。



楽しかったこと／

街を散歩するだけで楽しかったです！ 街路樹も夕張とは違いますし、 建物の造りもおしゃれでした！

いろんな方がいて現地の人と会話することも楽しかったです！

遊園地に行ってコアラと写真を撮るなどとても充実しました！

大変だったこと／

英語がすごく得意ということではないのですが、 語学学校でレベルの高いクラスに配属されたので、 クラスに馴染むのが難しかったです。

耳は慣れたので言っていることは理解できたのですが、 伝えることに苦労しました。



海外短期留学報告会

今回海外短期留学に参加した5名の生徒による報告会を以下の日程で開催します。 実際に学んだことについて直接生徒から報告させていただきますので、 ぜひご来場ください！

- 日時：10月10日(金)17時45分～18時30分
- 場所：拠点複合施設りすた

※第84号で取材した逢坂さんによる日本の次世代リーダー養成塾の報告会も実施します。

ビーチで撮った
お気に入りの写真！



←ここの動画で海外短期留学の
様子をご覧いただけます！
ぜひご覧ください！

Challenge More Spirits

新生徒会 生徒の笑顔を増やしたい! 第86号

今月のチャレンジ・モア・スピ

リッツは10月から新体制となつた生徒会から、会長の2年生高橋穂花さん、副会長の2年生岩野真琴さん、1年生岡田琉信さんに話を聞きました。



投票箱

高橋さんと岩野さんは前体制では会計と副会長を務めており、生徒会活動は2年目になります。



左から岡田琉信さん・高橋穂花さん・岩野真琴さん

一生徒会に立候補した理由は？
高橋..生徒の笑顔を増やしたいと思ったからです。

岩野..兄が夕張高校の生徒会長をしていて、私自身も生徒会に所属していました。活動のなかで私は副会長として生徒会長を支えたいと思ったからです。

岡田..中学でも生徒会に所属していたので、高校でも生徒会に入りたいと思っていました。また、1年生自分が引っ張って行きたいという思いもあり副会長に立候補しました。

一生徒会の活動で楽しかったことは？

高橋..学校行事で生徒の笑顔や楽しいという言葉を聞くと嬉しいです。

岡田..多少のトラブルがあつても行事が行われてみんなが楽しんでいる様子を見ることがやりがいです。

岩野..中学のときに運営したスポーツ大会などの行事です。生徒が楽しんでいる様子を見るとほつと一安心しました。

一生徒会の活動で大変だと感じることは？

高橋..人前に立つて話すことが苦手なので少し大変ですが、慣れるように頑張ります。

岩野..中学の生徒会と比べるとやることが多く、準備が完全ではないままのこと

もあつたのでミスを減らせるようにしたいです。

岡田..運営することが難しかつたです。リハーサルや事前の準備の大切さを学んだので、高校の生徒会活動でも継続していくたいです。

最後に意気込みを教えてください！

高橋..生徒の思いを形にして、全校生徒が主役になるような学校を作りたいです。岩野..生徒会だけでなく、先生や生徒を含めて学校全体でより良い学校を作っていくたいなと思います。

岡田..生徒会として今年以上に学校を盛り上げて、魅力のある学校にしたいです。



Challenge More Spirits

陸上競技部での3年間の成長 第87号

今月のチャレンジ・モア・スピリッツは陸上競技部に所属している3年生の青山隼也さん、斎藤未生さんに3年間の部活動について振り返ってもらいました。

青山さんは選手として入部し、令和7年度国民スポーツ大会陸上競技大会北海道選手選考会のハンマー投げで自己ベスト52m65cmを記録しました。斎藤さんはマネージャーとして入部し、ときどき選手としても大会に出場しました。

青山さんの高校最後の大会は11月1日(土)に予定していましたが、悪天候のため中止となってしまいました。

青山さんは大学でも競技を続ける予定です。



青山隼也さん・斎藤未生さん

入部した理由は？

青山：筋トレが趣味で足の筋肉をつけたいと思っていたので、ウエイトトレーニングのある陸上競技部に入部しました。

斎藤：スポーツが好きで、外に出て行う部活に入りたいと思ったので入部しました。



楽しかったこと

青山：鹿児島での投てき合宿です。また、先輩と一緒に練習をしているときも楽しかったです！

斎藤：私も合宿です。他校の生徒と一緒に練習することができたり、仲良くなれるので楽しかったです！

得たこと

青山：努力できるようになったことです。努力しなくともどうにかなると思っていましたが、陸上で結果が出るようになり陸上以外のことも努力できるようになりました。

斎藤：積極的になりました。とても人見知りだったのですが、初対面の人とも話せるようになったと思います。

後輩たちへひとこと

青山：自分から他の人に話しかけに行くことが大事だと思います。人見知りで人に話しかけることができませんでしたが、勇気を出して話しかけたら友達もできますし、気付きも多く自分の成長につながるので、強くなれると思います。

斎藤：やると決めたら最後までやること、油断すると痛い目を見ると思うので、何事も集中して真面目に取り組むことが大事だと思います！

コーディネーターのInstagramでは以下のような話も聞いているのでぜひご覧ください！！



- ・好きな競技場
- ・辞めたいと思った時のこと
- ・ハンマー投げを選んだ理由
- ・選手とマネージャーの経験

